

UN MOIS
UN PORTRAIT

BRICE BOUSQUET # 32

Commune de Cassagnes-Bégonhès



> Présentez-vous en quelques mots ?

Bonjour, Brice Bousquet, 31 ans, entrepreneur à Cassagnes-Bégonhès. Formation d'ingénieur agro. J'ai créé avec Thierry et Frédéric l'Atelier des Monts Lagast en 2018 qui fait partie du groupe La table de Solange, groupe familial agro-alimentaire basé à Cassagnes et qui vend des produits un peu partout sur le territoire français.

> D'où êtes-vous originaire ?

Cassagnes, exactement de Lariès.

> Depuis quand êtes-vous implanté à Cassagnes ?

Je suis revenu à Cassagnes après mes études mais on est la 7^e génération d'éleveur sur la commune à la ferme de Lariès où mon frère a repris la suite. Depuis 2018 en tant que professionnel et dans ma vie active, j'ai construit et rénové sur Cassagnes ; donc 100 % cassagnol.

> Comment avez-vous choisi votre métier ?

Je pense qu'il a une grosse influence familiale. Toujours passionné par le monde agricole depuis mes formations en agro-alimentaire avec une grosse fibre commerciale et la fierté de distribuer les produits de notre région ! Ce mélange fait que je m'éclate dans mon job et que j'ai voulu en faire mon métier à part entière.

> Qu'aimez-vous le plus dans votre métier ?

Je pense que c'est le relationnel avec les gens. On a une forte dynamique commerciale, on livre des produits un peu partout en France plutôt avec une clientèle en restauration très accés sur la qualité des produits. On est souvent le fournisseur presque exclusif de nos clients, donc plutôt très proche de nos clients. C'est vraiment ce relationnel et la partie projet, dynamique entrepreneuriale avec mes associés que je préfère !

> Avez-vous une passion en dehors du travail ?

Je suis passionné de rugby. J'ai joué au rugby à Cassagnes, c'est un sport pour lequel je passe beaucoup de temps aussi bien avec le LSA (Lévézou Ségala Aveyron XV) mais ça m'arrive aussi d'aller régulièrement voir des matchs de notre équipe nationale ou de clubs locaux ; un bon petit réseau qui me permet de passer des bons moments !

> Carotte ou lapin ?

Lapin !

> Si vous étiez un animal, vous seriez ?

Bélier je dirais ! Parce que je suis né en avril et j'aime bien ce côté... bélier !

MERCI À BRICE !

ENTREPRENEUR PAYSAN
À CASSAGNES-BÉGONHÈS